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本
町
議
会
の
笠
原
良
一
議
長
は
、

平
成
15
年
５
月
に
議
長
職
に
就
き

そ
の
後
、
７
年
以
上
町
議
会
議
長

を
務
め
て
い
ま
す
。
こ
の
た
び
全

国
町
村
議
長
会
か
ら
、
長
年
の
議

長
職
に
対
し
、「
あ
な
た
は
町
村

議
会
議
長
と
し
て
、
多
年
に
わ
た

り
地
域
の
振
興
発
展
に
寄
与
貢
献

せ
ら
れ
た
功
績
は
ま
こ
と
に
多

大
」
と
表
彰
状
が
贈
ら
れ
ま
し
た
。

３
月
議
会
開
会
前
に
永
田
副
議
長

か
ら
笠
原
議
長
へ
表
彰
状
が
伝
達

さ
れ
ま
し
た
。

　

同
時
に
熊
本
県
町
村
議
会
議
長

会
か
ら
も
表
彰
状
が
贈
ら
れ
ま
し

た
。

笠原良一氷川町議会議長「議長職多年」で笠原良一氷川町議会議長「議長職多年」で
全国町村議長会、熊本県町村議長会表彰受ける全国町村議長会、熊本県町村議長会表彰受ける

　

九
州
新
幹
線
全
線
開
通
に
合
わ
せ
新
幹
線
熊
本
駅
に
、
氷

川
町
の
ア
ン
テ
ナ
シ
ョ
ッ
プ
「
氷
川
の
し
ず
く
」
が
オ
ー
プ

ン
し
ま
し
た
。

　
「
氷
川
の
し
ず
く
」
は
氷
川
町
が
出
資
し
て
い
る
、(

有)

氷
川
町
ま
ち
づ
く
り
振
興
会
・
氷
川
町
竜
北
物
産
館
が
、
町

内
の
吉
野
梨
、
い
ち
ご
、
モ
チ
米
を
使
っ
た
お
菓
子
、
焼
酎

な
ど
の
特
産
物
を
展
示
販
売
し
て
い
ま
す
。
新
幹
線
開
通
を

祝
い
盛
大
に
オ
ー
プ
ン
す
る
予
定
で
し
た
が
、
オ
ー
プ
ン
前

に
お
き
た
東
日
本
大
震
災
、
大
津
波
の
影
響
で
、
オ
ー
プ
ニ

ン
グ
セ
レ
モ
ニ
ー
が
出
来
な
い
中
で
ス
タ
ー
ト
、
震
災
の
影

響
で
新
幹

線
の
乗
客

率
も
予
想

を
下
回
り

心
配
の
声

が
上
が
っ

て
い
ま
す
。

　

氷
川
町

議

会

で

も
、
議
会

で
出
店
に

つ
い
て
議

論
が
あ
っ

た
こ
と
か

ら
、
４
月

20
日
議
員

全
員
で
視

察
を
行
い

ま
し
た
。
お
昼

す
ぎ
で
は
あ
り

ま
し
た
が
、
立

ち
寄
る
人
も
多

く
「
氷
川
町
の

ト
マ
ト
で
す
」

と
さ
わ
や
か
な

声
が
店
内
に
響

い
て
い
ま
し

た
。
店
長
の
野

中
さ
ん
は
「
梨

を
メ
イ
ン
に
し

た
お
菓
子
が
売

れ
て
い
ま
す
。

売
れ
る
も
の
を

前
に
出
す
よ
う

に
し
ま
し
た
。

焼
酎
『
火
の
君

浪
漫
』
も
前
に
出
し
た
ら
売
れ
る
」
と
の
話
で
し
た
。
震
災

の
影
響
が
あ
る
け
れ
ど
も
が
ん
ば
り
ま
す
と
の
強
い
決
意
の

言
葉
が
あ
り
ま
し
た
。

　

視
察
し
た
議
員
の
中
か
ら
は
、「
も
っ
と
氷
川
町
と
わ
か

る
よ
う
に
す
る
た
め
に
、
町
が
作
成
し
た
秋
山
監
督
の
ポ
ス

タ
ー
も
良
く
見
え
る
よ
う
に
掲
示
場
所
を
考
え
た
ら
」
と
の

声
も
あ
り
ま
し
た
。
顧
客
の
ニ
ー
ズ
を
つ
か
む
こ
と
が
ア
ン

テ
ナ
シ
ョ
ッ
プ
の
課
題
で
す
。
今
後
の
展
開
に
期
待
し
た
い

と
思
い
ま
す
。（
Ｙ
）

氷
川
町
を
全
国
に

ア
ン
テ
ナ
シ
ョ
ッ
プ
開
設

氷
川
の
し
ず
く

新幹線新幹線
熊本駅熊本駅

小川BSスマート IC（仮称）
負担割合で宇城市議会と協議

両
町
市
の
特
別
委
員
会
で

事
業
負
担
割
合
を
協
議

　

上
田
健
一
委
員
長
（
氷
川
町
議
会
特

別
委
員
会
）　

イ
ン
タ
ー
チ
ェ
ン
ジ
建

設
に
つ
き
ま
し
て
は
、
合
併
前
の
小
川

町
、
竜
北
町
の
時
か
ら
取
り
組
ん
で
参

り
ま
し
た
が
、
合
併
後
も
宇
城
市
と
氷

川
町
で
の
特
別
委
員
会
と
期
成
会
を
立

ち
上
げ
、
平
成
二
十
一
年
六
月
に
国
土

交
通
大
臣
か
ら
連
結
許
可
が
お
り
両
市

町
の
共
同
事
業
と
し
て
実
施
に
至
っ
た

と
こ
ろ
で
あ
り
ま
す
。
し
か
し
な
が
ら
、

費
用
負
担
割
合
が
決
着
し
て
お
ら
ず
、

今
後
の
事
業
推
進
に
支
障
を
生
じ
な
い

よ
う
に
早
急
に
こ
の
問
題
を
解
決
す
る

必
要
が
あ
り
お
互
い
に
了
解
で
き
る
方

向
性
を
見
い
だ
せ
る
よ
う
お
願
い
い
た

し
ま
す
。

　

福
田
委
員
長
（
宇
城
市
特
別
委
員
会

委
員
長
）　

氷
川
町
と
宇
城
市
の
人
口
、

経
済
、
財
政
や
今
後
の
利
便
性
を
考
え

て
総
事
業
費[

宇
城
市
六
・
氷
川
町

四]

と
氷
川
町
の
委
員
か
ら
提
案
が
あ

り
ま
し
た
の
で
宇
城
市
の
特
別
委
員
会

の
委
員
が
別
室
で
協
議
を
い
た
し
ま
し

た
。
そ
の
結
果
、
属
地
と
い
う
こ
と
で

は
な
く
、
必
然
的
に
（
一
般
財
源
を
）

六
対
四
に
近
づ
け
れ
ば
と
い
う
こ
と
で

氷
川
町
の
委
員
の
案
に
賛
成
す
る
こ
と

で
話
が
纏
ま
り
ま
し
た
。

　

上
田
委
員
長　

只
今
の
提
案
で
執
行

部
に
任
せ
て
宜
し
い
で
し
ょ
う
か
。

　

中
岡
次
長
（
宇
城
市
企
画
部
）　

本

日
の
テ
ー
マ
で
あ
り
ま
す
負
担
割
合
に

つ
い
て
は
、
只
今
お
話
の
通
り
で
あ
り

ま
す
が
今
後
は
、
委
員
長
と
執
行
部
側

で
そ
れ
ぞ
れ
の
首
長
へ
報
告
い
た
し
ま

し
て
、
そ
れ
か
ら
の
動
き
と
な
る
と
思

い
ま
す
。
大
筋
は
本
日
の
案
で
決
ま
っ

た
と
い
う
こ
と
で
よ
ろ
し
く
お
ね
が
い

い
た
し
ま
す
。

事業費負担割合、氷川町４・宇城市６で
　（両議会特別委員会勉強会）　

追跡

特
別
委
員
会
委
員
長
報
告

高速インター建設状況報告の全員協議会

氷川町アンテナショップ「氷川のしずく」（新幹線熊本駅）

「氷川のしずく」のスタッフ（右から２番目店長の野中さん）

ＴＰＰ参加反対、建設業と
地域社会を守る陳情を採択
　熊本県建築労働組合八代支部（支部長　山本義
人）宮原分会　白石正博氏・竜北分会　古嶋　勉氏
から提出されていた「ＴＰＰ参加反対、建設業と地
域社会を守る陳情」は、全会一致で採択されました。
　陳情の内容は、「日本農業と地域経済を壊滅させ
るＴＰＰ参加に反対し、国へ意見書を挙げること。
地域経済・社会を支え、地域の安全安心を守る建設
業者と労働者が、地域で生活できるようにするため、
建設業振興条例や公契約条例など必用な処置をとる
こと。」となっています。

　平成23年1月28日、八代広域消防本部に対し、氷
川町議会（笠原良一議長）として分署新設を求める
陳情を行いました。
　陳情は「氷川町を管轄する鏡消防署はその充実強
化が図られているものの、本町内には消防力の整備
基準に満たない署所の配置となっており、火災等の
災害対応や救急・救助体制に支障をきたしている。
特に住民の生命と財産を守るために課せられた消防
力の発揮には重大なものがある。」として、氷川町
に『分署の新設』を求めました。

八代広域消防本部に
氷川町に氷川分署の新設を陳情




